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地域の方にお世話になっています

１０日に入学式を行った２５名の１年生も、毎日元気に登校しております。

子どもが生き生きと学ぶことができるためには、学校という場において、子ど

もの健康や安全の確保が保障されなければなりません。

本校では、地域社会全体で子どもの安全を見守る環境が整備され、実に多く

の方々にお世話になっております。新年度がスタートして、子どもたちが皆、

元気に登下校できるのも、たくさんの方々のおかげです。関係各位のご尽力に

対しまして、心より厚く御礼申し上げます。

また、学校では安全な登下校のために、１８日には、新入生を交えた新しい

通学班の指導と一斉下校を行いました。一斉下校では、地区ごとに「子ども１

１０番の家」のお宅を確かめて、お世話になるあいさつをして帰宅しました。

これに先立ち、１１日には、赤麻駐在所の髙橋様が、１年生の「交通安全教室」

を行ってくださいました。１年生の児童は皆、熱心にお話を聞き、校門前の手

押し信号で正しい道路の横断を練習しました。（全校交通安全教室は２４日、

２５日に実施予定）

さらに、「春の交通安全県民総ぐるみ運動」期間には、関係機関代表の皆様

が、朝早くから町内の主要な交差点で立哨指導を行ってくださいました。学校

でも、地域の皆様と共に職員が立哨指導にあたりました。この一年間、だれも

事故や事件に遭うことなく、安全に通学できることを念じております。

《今年度もお世話になります》

◎登下校時の見守り：民生委員及びボランティアの皆様、保護者、警察の

皆様

◎児童の保護：「子ども１１０番の家」

◎交通安全教室：赤麻駐在所 髙橋様

１年交通安全指導教室 下校見守りの皆さん



満開の桜の下で給食を食べました

今年は桜の開花が遅く、入学式に桜の花

が咲くか心配されましたが、１０日の入学

式には、新入生の入学を待ちかねたように

見事な花をつけてくれました。１２日に、

１年生の子どもたちは、その桜の木の下で、

花見をしながら給食を食べました。満開の

桜の下、花びらがちらちら舞う中、みんな

で丸くなって食べた給食の味は格別だった

と思います。とてもおいしそうに食べていました。

他の学年の子どもたちも、それぞれの学年で満開の桜の下で給食を食べまし

た。新学期になり、気持ちも新たに担任の先生やお友達と一緒に、自然のすば

らしさを思う存分味わった楽しいひとときだったと思います。

連絡メールシステムの導入により

情報を早く、確実にお伝えします。

本校のメールシステムへの登録にご協力くださり、ありがとうございました。今後

は、以下のような場合に連絡メールをお送りいたします。

【連絡メールをお送りするケース】

● 天候不順等による行事開催予定変更、緊急な下校時間変更のお知らせ

● 学区内の不審者情報・防犯情報のお知らせ

● 学級閉鎖や校内の感染症の流行状況についてお知らせ

なお、地震の時のように、メールの送信ができない場合もあります。ご承知おきく

ださい。地震時の対応につきましては、先日、プリントでお知らせしたとおりですの

で、よろしくお願いします。

さて、連絡メールシステムのスタートに先立ち、４月２６日（木）に下記の内容

でテストメールを配信いたします。今回のテストメールでは、必ず、返信をお願

いします。確実にメールが届いたかを確認するためです。そのまま、空メールをご

返信ください。なお、万一テストメールが届かない場合は、お手数でも担任までご連

絡ください。どうぞ、よろしくお願いします。

件名 「赤麻小テストメール」

本文 これは、赤麻小学校よりのテストメールです。空メールでご

返信ください。



授業参観・ＰＴＡ総会お世話になりました。
４月２２日（水）、本年度初めての授業参観を行いました。お子さんの活躍ぶりを

ご覧くださり、また、励ましの言葉をかけてくださりまして、ありがとうございまし

た。

ＰＴＡ総会にも、たくさんの保護者の皆様がご出席くださいました。最後の学年・

学級懇談も、短い時間でしたが、有意義な話し合いができたと思います。学校教育へ

寄せる保護者の皆様の関心の高さを感じました。今後も、学校と家庭が連携協力し、

子どもの教育に努めてまいりたいと思います。

なお、ＰＴＡ総会を前に、１０日（金）にＰＴＡ新旧理事会を開催いたしました。

お忙しいところ、夜遅くまで熱心にご協議くださり、大変お疲れ様でした。心より感

謝申し上げます。

ＰＴＡ総会終了後、校長室にて赤

麻小学校前校長佐々木順先生の掲額 式を挙行いたしました。

ＰＴＡ総会より 佐々木順前校長掲額式より


